
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  203	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  3/9/2013	  

	  
Nuova	   gestione	   per	   lo	   stadio	   comunale	   “Mario	   Colladio”:	   arriva	   l’Asd	   Academy	   Fanfulla	  
«Un	   treno	   come	  questo	   passa	   soltanto	   una	   volta:	   di	   certo	   non	   potevamo	   lasciare	   che	   la	   Comunità	   di	   San	  Martino	   in	   Strada	   lo	  
perdesse».	  Con	  queste	  parole	  il	  Sindaco	  Luca	  Marini	  ha	  commentato	  la	  decisione	  dell’Amministrazione	  Comunale	  di	  San	  Martino	  in	  
Strada	  di	  affidare	  la	  gestione	  dello	  Stadio	  Colladio	  dal	  1°	  settembre	  all’ASD	  Fanfulla	  Academy,	  società	  affiliata	  alla	  storica	  AC	  Fanfulla	  
1874	  di	  Lodi,	  ma	  che	  si	  occupa	  esclusivamente	  di	  settore	  giovanile,	  e	  conta	  più	  di	  200	  giovani	  atleti	  tesserati.	  Sono	  principalmente	  
due	  le	  motivazioni	  che	  hanno	  condotto	   il	  Comune	  a	  questa	  scelta:	   la	  prima	  è	  strettamente	  sportiva	  e	  riguarda	  la	  possibilità	  per	   i	  
bambini	  e	  i	  ragazzi	  di	  San	  Martino	  in	  Strada	  di	  far	  parte	  di	  un	  settore	  giovanile	  ben	  strutturato	  e	  di	  alto	  livello	  calcistico,	  inserendosi	  in	  
un	  progetto	  a	  lungo	  termine	  che	  possa	  formarli	  come	  persone	  e	  come	  calciatori.	  	  	   	  
La	  seconda	  è	  di	  natura	  squisitamente	  economica	  ed	  è	  legata	  alla	  proposta	  dell’Academy	  di	  condividere	  con	  l’Amministrazione	  alcuni	  
costi	  legati	  allo	  Stadio,	  facendosi	  carico	  del	  pagamento	  di	  parte	  delle	  bollette	  e	  realizzando	  nel	  prossimo	  triennio	  alcuni	  investimenti,	  
in	  tutto	  o	  in	  parte	  a	  sue	  spese.	  «Ringraziamo	  l’AC	  Sanmartinese	  -‐	  il	  commento	  dell’assessore	  Torza	  -‐	  per	  il	  lavoro	  di	  gestione	  svolto,	  
ma	  per	   l’Amministrazione	  comunale	   lo	  sport	  è	  un	  veicolo	  di	  socializzazione	  ed	  educazione	  e	  una	  società	  con	  una	  sola	  squadra	  di	  
giocatori	   senior	   con	   costi	   piuttosto	   alti	   e	   senza	   un	   progetto	   scritto	   nero	   su	   bianco	   che	   sia	   al	   contempo	   sportivo	   (giovanile)	   e	  
gestionale	   non	   può	   più	   gestire	   un	   impianto	   così,	   soprattutto	   a	   fronte	   di	   un	   progetto	   e	   un’offerta	   come	   quella	   del	   Presidente	  
Giancarlo	  Carabelli.	  Una	  realtà	  in	  altri	  ambiti	  vivace	  come	  quella	  di	  San	  Martino	  in	  Strada	  deve	  trarre	  il	  massimo	  beneficio	  da	  una	  
struttura	  sportiva	  tanto	  importante,	  che	  tanti	  ci	  invidiano,	  e	  movimentare	  ogni	  anno	  centinaia	  di	  persone	  tra	  giovani	  atleti,	  dirigenti	  e	  
pubblico».	  In	  questi	  anni	  l’Amministrazione	  ha	  investito	  molte	  risorse	  nello	  stadio	  Colladio:	  sono	  stati	  smaltiti	  diversi	  camion	  di	  rifiuti	  
accatastati	   negli	   anni	   e	   demolite	   delle	   costruzioni	   fatiscenti,	   sostituite	   da	   appositi	   garage	   a	   norma;	   sono	   state	   ristrutturate	   e	  
riverniciate	  le	  tribune	  e	  le	  coperture	  e	  acquistati	  e	  installati	  i	  seggiolini;	  sono	  stati	  completamente	  arredati	  ex-‐novo	  gli	  spogliatoi	  con	  
la	  sostituzione	  di	  numerosi	  parti	  idrauliche;	  è	  stato	  realizzato	  un	  impianto	  solare	  termico	  ed	  è	  stato	  ristrutturato	  completamente	  il	  
tunnel	  di	  accesso	  al	  campo.	  «A	  questi	  investimenti	  -‐	  prosegue	  Torza	  -‐	  purtroppo	  non	  ha	  fatto	  seguito	  la	  ricostruzione	  del	  movimento	  
calcistico	  che	  avremmo	  desiderato	  e	  anzi	  in	  questi	  anni	  l’AC	  Sanmartinese	  ha	  perso	  tutte	  le	  giovanili,	  e	  per	  fortuna	  che	  ci	  sono	  i	  bimbi	  
dell’ESOR	  in	  Parrocchia,	  per	  tutelare	  i	  quali	  abbiamo	  chiesto	  all’Academy	  di	  non	  portare	  a	  San	  Martino	  le	  stesse	  categorie	  di	  bimbi.	  
Inoltre	  come	  amministratori	  dobbiamo	  salvaguardare	  il	  denaro	  della	  comunità	  per	  non	  aumentare	  la	  pressione	  fiscale	  sulla	  famiglie	  
e	  per	  aiutare	  chi	  ha	  bisogno:	   in	  giro	  c’è	   la	   fame,	  e	  non	   interessano	  giocatori	  di	   richiamo	  ma	  società	  solide,	  vivaci	  e	  coinvolgenti.	  
Nonostante	  tutto	  per	  il	  primo	  anno	  abbiamo	  rinunciato	  a	  qualche	  beneficio	  chiedendo	  all’Academy	  di	  sostenere	  economicamente	  
l’AC	   Sanmartinese	   (che	   cederà	   l’attrezzatura	   di	   sua	   proprietà),	   per	   la	   quale	   credo	   sarà	   un	   anno	   di	   profonda	   ristrutturazione.	   Le	  
persone	  che	  si	  occupavano	  del	  campo	  e	  delle	  pulizie	  continueranno	  comunque	  a	  farlo,	  ma	  per	   l’Academy».	  Da	  rimarcare	  è	  stato	  
l’atteggiamento	   che	   il	   Fanfulla	   Accademy	   ha	   tenuto,	   presentatosi	   in	   punta	   di	   piedi	   e	   incontrando	   le	   esigenze	   del	   paese	   stesso,	  
mostrando	  da	  subito	  il	  desiderio	  di	  incontrare	  e	  di	  collaborare	  anche	  con	  l’ESOR	  e	  le	  altre	  realtà,	  lasciando	  liberi	  gli	  orari	  serali	  per	  AC	  
Sanmartinese	  e	  FC	  Samma.	  «Un	  impianto	  che	  vorremmo	  diventasse	  per	  un	  periodo	  relativamente	  lungo	  la	  nostra	  casa,	  dove	  poter	  
programmare	  con	  serenità	  e	  senza	  imprevisti	  l’attività	  giovanile	  nostra	  aiutando	  la	  comunità	  di	  San	  Martino	  in	  Strada	  a	  ricreare	  quel	  
movimento	  calcistico	  giovanile	  che	  per	  lungo	  tempo	  è	  stato	  uno	  dei	  fiori	  all’occhiello	  del	  paese».	  Questo	  è	  quanto	  scritto	  dalla	  ASD	  
Academy	  Fanfulla	  sulla	  proposta	  presentata	  in	  Comune,	  ed	  è	  quanto	  l’Amministrazione	  comunale	  di	  San	  Martino	  in	  Strada	  e	  tanti	  
appassionati	  di	  sport	  si	  aspettano	  da	  loro.	   	  	  
	  
	  
	  


